

## **MISIÓN**

Somos una institución educativa que desde 1998 formarniños de preescolar hasta media, con énfasis en inglés y francés, una visión integral que une valores cristianos, investigación e innovación pedagógica.

En 2023 recibimos el sello francófono y este año alcanzamos la máxima certificación internacional LabelFrancÉducation, otorgada por el Ministerio de Asuntos Exteriores de Francia, que reconoce la excelencia en la enseñanza del francés y la promoción de la cultura francófona.

Con orgullo, nos consolidamos como el primer colegio en el Valle del Cauca y uno de los cuatro en Colombia con este prestigioso sello, ofreciendo a nuestros }estudiantes una educación de talla mundial.

### **MODELO EDUCATIVO**

Para el Liceo Piaget, la educación se asume desde una dimensión teocéntrica, donde el respeto y cumplimiento de la Palabra de Dios son el eje fundamental en la construcción del currículo. Nuestra pedagogía es accional y vivencial, pues entendemos que el aprendizaje no se limita a la teoría, sino que se fortalece a través de la experiencia y la acción, desarrollando en cada estudiante habilidades de pensamiento crítico, creativo y reflexivo.

De esta manera, maestros y estudiantes reconocen que aprender implica todas las dimensiones del ser: el corazón, las emociones y la mente, lo que, desde la perspectiva bíblica y respaldado por la investigación educativa, constituye un aprendizaje verdaderamente eficaz. Para el Liceo Piaget, la educación se asume desde una dimensión teocéntrica, donde el respeto y cumplimiento de la Palabra de Dios son el eje fundamental en la construcción del currículo. Nuestra pedagogía es accional y vivencial, pues entendemos que el aprendizaje no se limita a la teoría, sino que se fortalece a través de la experiencia y la acción, desarrollando en cada estudiante habilidades de pensamiento crítico, creativo y reflexivo.

Para el Liceo Piaget la educación se asume desde una dimensión teocéntrica donde el respeto y cumplimiento de la Palabra de Dios cursa un papel fundamental en la estructura y construcción del currículo que se imparte. Su pedagogía se fundamenta en las mejores estrategias y herramientas didácticas, de manera que cada uno de nuestros estudiantes y maestros entienden que el aprendizaje involucra todas las dimensiones de una persona: el corazón, las emociones y su mente, lo que desde el punto de vista bíblico en consonancia con los conceptos de muchos investigadores han denominado aprendizaje eficaz.



# MÁXIMO SELLO INTERNACIONAL EUROPEO

En los últimos años, hemos avanzado de logro en logro en el fortalecimiento de nuestro proyecto bilingüe. En 2023 recibimos el sello francófono, que nos distinguió como un colegio de excelencia en la enseñanza del francés. Sin embargo, este reconocimiento fue solo el inicio de un camino que hoy nos lleva a celebrar un hito aún mayor: la máxima certificación internacional LabelFrancÉducation.





2018

2025

Este sello, otorgado por el Ministerio de Asuntos Exteriores de Francia, reconoce la calidad académica de los colegios que integran secciones bilingües, la excelencia en la enseñanza del francés y el compromiso con la promoción de la cultura francófona. Obtenerlo nos consolida como referentes de calidad y excelencia, no solo a nivel regional, sino también nacional e internacional.

Con este logro, nos enorgullece decir que el Liceo Piaget es hoy el primer colegio en el Valle del Cauca y uno de los cuatro en toda Colombia en recibir esta distinción. Un reconocimiento que confirma que la máxima certificación internacional en el idioma francés la tenemos nosotros, y que nuestros estudiantes cuentan con una educación de talla mundial, cimentada en valores, innovación y excelencia académica.

#### **FILOSOFIA INSTITUCIONAL**

Estos valores y actitudes no se aprenden exclusivamente en un salón de clase, como untema teórico, sino con el modelo de las figuras importantes para un niño o un adolescente quienes serán los adultos de la sociedad del mañana. Por tal razón el colegio los tiene inmersos dentro de las actividades de la vida cotidiana.



"Instruye al niño en el camino correcto, y aún en su vejez no lo abandonará" **Proverbios 22:6** 





Cuando educamos a los estudiantes desde la palabra implica trabajar en el corazón del estudiantes, de tal forma que ellos puedan aprender reflexionando frente a los sucesos de la vida, entendiendo que detrás de toda instrucción a aprendizaje existe Dios.





#### **FILOSOFIA INSTITUCIONAL**

El LICEO PIAGET CAMPESTRE es una institución de educación de carácter privado que fundamenta su currículo con valores y principios que formará al estudiante con un carácter integral, regido por los principios bíblicos que lo capacitarán para interpretar, orientar e impactar la sociedad en que vive, que conducen hacia propuestas propias de la educación cristiana integral y las del estado colombiano.



El respeto, la tolerancia, la solidaridad, la equidad, la honestidad, entre otros muchos, son valores necesarios para crear una adecuada convivencia.

## **PROPUESTA DE VALOR**

El estudiante egresado del Liceo Piaget es una persona íntegra, impulsor/promotor de valores cristianos, formada en la palabra, con competencias académicas excepcionales/excelentes y el dominio de idiomas extranjeros inglés y francés.



Se destaca por sus habilidades para crear y desarrollar proyectos, ejerce el liderazgo en los escenarios donde se desenvuelve, tiene iniciativa para emprender retos y es capaz de generar cambios en su entorno.











# **CONVENIOS SUSCRITOS**

































El Liceo Piaget busca alianzas estratégicas para que su crecimiento se proyecte a la sociedad en general, por lo tanto se estan fortaleciendo los convenios con empresas e instituciones con el propósito de generar beneficios adicionales a la comunidad educativa.



#### **SEDE CAMPESTRE DAPA**

Km 1 Via Dapa (Yumbo)

Telèfonos:

Celular: 319 258 81 03

#### **SEDE CALI**

Cra. 4CN #72-05 Barrio Guaduales

Telèfonos:

Celular: 3014073628





Liceo Piaget Oficial (6) @liceo\_piaget

